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高雄醫學大學 103 學年度第 1學期第 2次宿舍幹部座談會會議紀錄 

開會時間：103年 12月 17日 (星期三) 12：00 – 13：00 

開會地點：濟世大樓 CSB101 

主席：宿自會新館女館長- -翁嫣黛同學 

出席人員：羅學務長怡卿、洪總務長純正、黃主任仲強、陸組長文德、蔡組長麗桐、陳朝政

組長、李文智先生、郭安佳先生、王慶霖先生、陳信福先生、謝志昌組長、王慶

煌先生、劉用志先生、周大文小姐、徐明發先生、王繼國先生、劉秦豪先生、彭

湘潮教官、王志雄教官、王占魁先生、黃子融同學、蔡雅雯同學、趙姿婷同學、

陳玉函同學、高俐婷同學、嚴珮綺同學、賴相融同學、蔡宗諭同學、楊朝鈞同學、

李得維同學、朱家興同學、鄭偉權同學、洪笛思同學、余安立同學、李湘亭同學、

黃家薇同學、王子晏同學、高靜怡同學、翁嫣黛同學、林佳俞同學、邱懿萱同學、

游舒璇同學、張佳怡同學、吳怡茜同學、蔡思婕同學、李怡靜同學、溫婉萍同學、

梅世穎同學、周鴻杰同學、王俊智同學、李明峯同學、葉睿豐同學、蔣弘毅同學、

陳駿國同學、黃嘉偉同學、陳昱齊同學、羅啟倫同學、柯志融同學 

記錄人員：宿自會- -周鴻杰同學、趙姿婷同學 

 

壹、 主席報告 

 館長選舉已順利結束，希望大家未來一起努力。 

 

貳、 各處室報告 

 衛保組：請各為宿舍幹部定期於學生資訊系統填寫病媒蚊孳生源檢查表。(D.2.9.08) 

(1) 1-6月，每個月填寫一次。 

(2) 7-12月，每兩周填寫一次。 

請各位幹部，務必確實檢查該樓公共空間是否有病媒蚊孳生源。 

 

參、上次會議執行追蹤：(如附件會議簡報檔) 

案   由 執行單位 辦理情形 

新館缺水問題 總務處營繕組 
已張貼公告，並架設臨時管路轉供自來

水，以解決宿舍缺水。 

新館水龍頭金屬聲 

（▓ 下次需追蹤事項） 
總務處營繕組 

預定於寒假先針對情況較嚴重的 3 樓及 4

樓，再視更換後狀況，評估是否逐層更換 

新館各樓層曬衣間加裝洗手槽 總務處營繕組 已加裝 
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肆、提案討論： 

 提案一 (提案編號：103010201) 

提案單位：宿自會 

案由：南北館蓮蓬頭問題 (如附件會議簡報檔) 

說明：南北館廁所有好幾間浴室的蓮蓬頭角度過於彎，導致水直接灑到地面或水龍頭。 

決議：大整修時，會針對蓮蓬頭做修整，目前先解決北館 5樓，外籍生的問題。 

 （■  下次需追蹤事項） 

 

 

 提案二 (提案編號：103010202) 

提案單位：宿自會 

案由： 新館冷水問題(如附件會議簡報檔)  

說明：新館 12、13樓冷水有忽大忽小的問題，能否協助先行解決？ 

決議：經營繕組緊急挪出預算，已於 12 月 13日完工。 

 （□ 下次需追蹤事項） 

 

 提案三 (提案編號：103010203) 

提案單位：宿自會 

案由：南北館床的隔板過於突出(如附件會議簡報檔) 

說明：南北館床鋪間的木頭阻隔塊，會影響到住宿生下樓梯，也危及住宿生之人生安

全，且最近已出現二例住宿生跌落的事件，希望能盡快將木塊上方之鐵把前的木塊截

掉，以利住宿生上下樓梯。  

決議：該隔板為實梁，用於支撐床的所有重量，故無法將其截短，以免影響到房屋整

體結構。預計在南北關大整修時，會將此納入設計考量。近期會試加裝把手於其中一

寢，視情況決議是否全面加裝，或有需求者登記加裝。 

  （■ 下次需追蹤事項） 

 

 提案四 (提案編號：103010204) 

提案單位：宿自會 

案由： 電梯間大門底部加裝軟墊(如附件會議簡報檔) 

說明：有住宿生因用不洽當開門的方法，使得另一名住宿生腳趾受傷。 

決議：感謝總務處在各樓層的大門下方加設軟墊，避免意外的再次發生。 

（□ 下次需追蹤事項） 

 

 提案五 (提案編號：103010205) 
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提案單位：宿自會 

案由：宿舍網路(如附件會議簡報檔) 

說明：最近無線使用量越來越多，造成網路線爆量、有線無線都出問題。 

決議：資訊處已於 2014.12.17改遷一條 300M 的網路線，囊括所有宿舍區的有線無線

網路，也隨時監測中華電信的網路連線狀況。請幹部能多加觀察使用情況，以方便問

題改善。 

(■  下次需追蹤事項) 

 

 提案六 (提案編號：103010206) 

提案單位：宿自會 

案由：南北館廚房管理問題(如附件會議簡報檔) 

說明：南北館新增的廚房，管理辦法及相關問題討論。 

決議： 

(1) 目前學務處會提供公用廚具，給大家使用。 

(2) 清潔方面，已有在規劃 

(3) 加裝鐵櫃的部分雖能避免住宿生將廚具私藏，但實際效用不大。且若在鐵櫃放

了一些危險物品也無法取締，故目前可能先以提公共用廚具之方案使用 

其餘配套會再與幹部討論，完善之。於成本上的考量，提供公共廚具跟清潔上之花

費，目前經費上應還負擔得起，故可以先進行嘗試。 

    (■ 下次需追蹤事項) 

 

伍、臨時動議： 

一、提案單位：宿自會 

    案由：熱水在供應時段，似乎沒有提供應有的熱水，水溫稍為不足 

    回應：總務處營繕組 

先前太陽能板正在清洗，有一個鍋爐在維修，目前修繕已完成，今天都會正常運作，

請這禮拜再觀察看看，熱水是否有鄭常供應，若有任何情況，再進行回報。 

 

二、提案單位：宿自會 

    案由：南北館整修設計，宿自會可參與討論。 

    回應：學務處 

    床位及衣櫃會全面更換，其餘詳細內還在研討中。 

若南北館幹部時間允許可派代表參與討論。 

 

陸、新增下次會議追蹤事項： 
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■ 下次需追蹤事項 

案由 決議 執行單位 辦理情形 

新館水龍頭金屬聲 

 

預定於寒假先執行 3樓及 4樓較

嚴重部分，視更換後狀況，再評

估是否逐層更換。 

總務處營繕組  

南北館床的隔板過於

突出 

南館於近期會試加裝把手於其

中一寢，再視情況評估，是否全

面加裝。 

總務處營繕組  

南北館廚房管理問題 

 

提供公用廚具、定期清潔配套方

案。 

學務處 

 

 

 

柒、散會： 

主席宣佈散會：下午 13：00分整 

 

玖、下次會議時間： 

 


